

LUC LEFEBVRE – 2023

Ce soir nous rendons hommage à deux bénévoles qui œuvrent depuis plus d'une décennie au sein de notre organisation. De véritables piliers qui ne comptent pas leur temps.

C'est en 2007 que ses enfants arrivent dans l'organisation et que notre bâtisseur débute son implication au sein de Baseball Ahuntsic-Cartierville. D'abord, comme entraîneur-adjoint en 2008. Il doit partager son temps entre les équipes de sa fille Ariane et celle de son fils Louis-Olivier.

En 2009, un premier championnat régional remporté pour Luc, comme entraîneur-adjoint d'une équipe Moustique B, où Ariane lançait de façon redoutable.

En 2010, il l'est entraîneur-chef de l'équipe Moustique B de son fils et entraîneur-adjoint d'une autre équipe moustique B, l'équipe de sa fille, la première équipe féminine de l'histoire de l'organisation. Faut le faire ! Il s'agit probablement de la seule fois que nous avons eu un entraîneur qui a coaché dans 2 équipes de la même division !

Par la suite, Luc sera toujours soit entraîneur-chef ou entraîneur-adjoint et il accumule les succès :

En 2012 avec son PWB il remporte son premier championnat régional comme entraîneur-chef. Suivra un tournoi remporté avec son Bantam B et ses 2 enfants en 2014.

Il étire les saisons, avec succès. Il remporte comme entraîneur-adjoint un tournoi d'hiver en 2012 avec ses enfants dans la même équipe; et remporte en 2014 le championnat de baseball d'automne à titre d'entraîneur-chef.

En 2016 c'est la consécration, il remporte comme entraîneur-chef le tournoi de Montréal-Nord et il remporte non seulement les championnats régionaux mais il remporte les Championnats provinciaux avec son équipe Midget B. Il sera finaliste cette année-là

comme entraîneur-chef de l'année au gala Méritas de Baseball Québec.

Suivra en 2017 un dernier championnat régional comme adjoint en Midget A.

À titre personnel, Luc a aussi été mon adjoint au banc (bench coach) lors de plusieurs saisons, tournois et championnats remportés et mon statisticien (avant l'arrivée de Game Changer) avec qui je préparais mes stratégies de lanceurs. Merci pour l'aide accordée et les heures passées à échanger et préparer ces équipes de champions.

Luc occupera plusieurs autres postes importants au sein de notre organisation, co-directeur de catégorie, secrétaire du comité et maintenant membre de notre conseil d'administration.

Ses enfants ont quitté l'organisation, mais Luc est encore toujours d'une aide précieuse lors des camps d'entraînement en gymnase, il est aussi le concepteur des quizz de baseball lors de nos soirées de reconnaissance des bénévoles.

Vous l'aurez tous remarqué, il s'implique encore et depuis longtemps lors des événements spéciaux, notamment comme cuiseur de hot-dog. Je vous disais qu'il était mon statisticien: Luc, à combien de saucisses es-tu rendu ?

Pour toutes ses raisons, son travail depuis une quinzaine d'années au sein de l'organisation, ses succès et surtout pour son engagement total pour la cause du baseball dans l'arrondissement Ahuntsic-Cartierville, nous sommes fiers d'accueillir LUC LEFEBVRE dans le cercle des bâtisseurs des Panthères d'Ahuntsic-Cartierville.